



Karussell-Fanclub "Autostop" mit Wolf-Rüdiger Raschke übergibt seine Spende an Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

04.12.2017 12:06 CET

Wolf-Rüdiger Raschke beim Bärenherz-Weihnachtsbasar: Karussell-Fanclub "Autostop" übergibt Spende

Zu unserem Bärenherz-Weihnachtsbasar in der Mädler-Passage kam auch Wolf-Rüdiger Raschke von der Band Karussell. Er besuchte den Stand des Kinderhospizes anlässlich einer Spendenaktion des Karussell-Fanclubs "Autostop". Viele Mitglieder des Fanclubs waren ebenfalls vor Ort, um einen Spendenscheck in der Höhe von 1.100 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz zu übergeben.

Dietmar Zander von "Autostop" schildert, wie es zu dieser bemerkenswerten Spende gekommen ist:

"Seit sieben Jahren feiern die Fans und Freunde der Rockgruppe Karussell gemeinsam mit der Band im Gartenlokal ein Fantreffen. In jedem Jahr bereitet der Fanclub „Autostop“ dieses Treffen mit viel Herzblut und Engagement vor, versucht dem Treffen eine besondere Note, einen eigenen Anstrich zu geben.

In diesem Jahr fand das Fantreffen am 30.Oktober statt und wieder reisten über 100 Fans aus den verschiedensten Gegenden der Republik an. Während der Vorbereitung des Treffens fanden einige Zusammenkünfte des Fanclubs statt, bei denen auch die unterschiedlichsten Vorschläge für die Gestaltung des Treffens diskutiert wurden.

Einigkeit herrschte vom ersten Augenblick an darüber, dass wir den Abend nutzen wollen, neben der Unterhaltung und Geselligkeit auch an die Menschen zu denken, denen das Leben nicht so wohl gesonnen ist wie uns. Also wurde der Beschluss gefasst, eine Spendenaktion zu Gunsten des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. zu veranstalten. Dietmar vom Fanclub legte die eigenen Erfahrungen zur Wichtigkeit der medizinischen, aber eben auch seelischen und menschlichen Betreuung schwersterkrankter Kinder und deren Familien dar und fand sofort den Zuspruch aller am Tisch, die Sammlung für das Kinderhospiz zu unterstützen.

Viele Mitglieder vom Fanclub gaben Sachspenden für eine Tombola oder spendeten direkt für Bärenherz. „Oschek“ Reinhard Huth von Karussell stellte für eine Versteigerung Artikel aus dem Fundus der Musiker zur Verfügung. Am Ende des Abends zählte man schließlich die Summe von 1.100 Euro aus. Durch die Veröffentlichung auf der Internetseite www.karussell-fanclub.de wurde Frau Dipl. Med. Heidrun Holzmüller aus Glauchau auf die Aktion aufmerksam und gab beim Konzert der Band in Pößneck am 25.November 2017 spontan noch 100 Euro in die Spendenkasse.

Beim Übergabetermin mit Frau Meister und Wolf-Rüdiger Raschke von Karussell am 1. Dezember konnten somit 1200 Euro an den Verein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. übergeben werden.

Sicherlich war diese Spendenaktion nur ein kleiner Beitrag, aber wir werden auch weiterhin nach Möglichkeiten suchen, unsere Hilfe, Menschen in Not zukommen zu lassen. Das war auch unsere Motivation für Bärenherz zu spenden."

Herzlichen Dank für das außergewöhnliche Engagement und die tolle
Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken
Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und
darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und
die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte
Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325